

Tag der Offenen Tür im DLB – offizielle Einweihung für den Neubau der Betriebsgebäude

Ein wichtiger Akt im Umzugsplan des Dienstleistungsbetriebes war die Inbetriebnahme des Wertstoffhofes zum 18. August. Dank der guten Vorbereitung verlief der Start reibungslos und die Isenburger können Ihre Abfallarten nun viel bequemer in die Container bringen. Die kundenfreundlichen erweiterten Öffnungszeiten einschließlich Samstag bleiben selbstverständlich weiter erhalten.

Abweichend von der „Muttertagstradition“ hat so nun am Samstag, den 29. August 2009, von 10:00 bis 14:00 Uhr, der neue Standort an der Stadtgärtnerei in der Offenbacher Straße 174 seine Pforten für alle Interessierten zum Tag der Offenen Tür geöffnet. Bei freundlichem Sommerwetter füllte der große Besucherandrang den neuen großen Innenhof mit



buntem Treiben, wo sonst die großen Maschinen und Fahrzeuge des DLB ein- und ausfahren.

In seiner Rede zur offiziellen Schlüsselübergabe bedankte sich Bürgermeister Oliver Quilling vor allem bei der gesamten Belegschaft des DLB, die viele Details des Neubaus und vor allem den Gewaltakt des Umzuges selbst neben ihrem Tagesgeschäft bewältigt haben. „Ich ziehe meinen Hut vor dieser Leistung!, so Quilling und nahm gemeinsam mit Stadtrat Hunkel und Betriebsleiterin Petra Klink den symbolischen Schlüssel entgegen.

Das Programm für die kleinen Besucher war in Zusammenarbeit mit dem bewährten Spielmobil Riederwald e. V. und der Hüpfburg ebenso, wie mit Kinderschminken und dem Bastelangebot der Maler-Werkstatt ein Publikumsmagnet. Gleichzeitig waren in der Nähe die Tische und Bänke aufgestellt, um entspannt für's leibliche Wohl zu sorgen, mit Grillwürstchen, Brezeln und kühlen Getränken. In der Kantine hatten die Mitarbeiterinnen ein buntes Kuchenbuffet zusammengetragen; bei einer Tasse Kaffee konnte im Zeitrafferfilm beobachtet werden, wie die Baustelle vom Abbruch des alten Gewächshauses bis zur Montage der Hallen ablief. Die geplante Bauzeit von ca. einem Jahr konnte trotz der widrigen Witterung (die vielen Schneepausen zeigte der Film ganz deutlich) eingehalten werden. Wer sich über den fertigen Zustand der



Gesamtbaumaßnahme einen Überblick verschaffen wollte, konnte mit dem DLB-Hubsteiger im sicheren Korb einen Blick aus der Vogelperspektive wagen.

Die offizielle Eröffnung um 10:30 Uhr wurde durch einen überraschenden „Paukenschlag“ angekündigt: Mit Gießkannen und Mülltonnen zog eine Truppe DLB-Mitarbeiter und -Mitarbeiterinnen nach einem mehrwöchigen Workshop mit den Anleitern Silke und Christopher Thompson und einem an „Stomp“ erinnernden Auftritt ein – spätestens zu diesem Zeitpunkt interessierten sich die Gäste auch für den Betriebsteil gegenüber des Verwaltungsgebäudes – den eigentlichen Wertstoffhof. Man konnte sich kaum entscheiden, was man sich zuerst ansehen sollte – die Auftritte der TSC-Ysenburg-Minis oder der mitreißenden von Japan inspirierten Trommelgruppe Tatsuno ko Daiko, eine Neubauführung mit dem Technischen Leiter Harald Schäfer oder Baggern hinter der großen Garagenhalle. Viele Kinder



entschieden sich wieder für eine Rundfahrt mit dem großen Müllwagen.

Wie immer sehr gut besucht war die Versteigerung der Fundfahrräder durch Herrn Behnsen vom Bürgeramt. Über 50 Räder und weitere Fundsachen kamen auf's Podest und fanden reißenden Absatz. Die Spätaufsteher konnten anschließend das Unterhaltungsprogramm mit Trommeln und Tänzen als Wiederholung erleben. Der DLB bedankt sich herzlich für den Einsatz der DINO-Bahn, die bis nach 13:00 Uhr ihre beliebten Rundfahrten anbot – ab 14:30 Uhr startete deren eigenes Sommerfest in der Kleingartenanlage Eichenbühl, um die Spendenerlöse für krebserkrankte Kinder zu steigern.

Anders als in der Haupt-Sommerblumen-Pflanzsaison, wie an den Tagen der Offenen Tür der Vorjahre, waren die Blumenkinder aus den Gewächshäusern dieses Jahr schon seit Monaten in die städtischen Grünanlagen ausgepflanzt, die neue Produktion beginnt erst am Jahresende. So bot sich den Pflanzenliebhabern dieses Mal ein ganz anderes Bild auf den Tischen – die Stiefmütterchen für die Herbstpflanzung und Weihnachtssterne für Dekorationen waren zahlreich und noch ganz klein. So bekamen die Dekorationspflanzen und das Herbstzauber-Sortiment umso mehr Aufmerksamkeit. Die Auszubildende im Gärtnerberuf zeigte ihr Können am Bau eines Sitzplatzes. Weitere grüne Fachleute standen Rede und Antwort – der Baumkontrolleur Donald Baum beantwortete Fragen zu den großen Bäumen, der



Bunter Frühling für Isenburg

Liebe Isenburgerinnen, liebe Isenburger,

heute schon an morgen denken: Traditionell wandelt sich das Isenburger Stadtgrün im Frühling in ein Meer goldgelber Narzissen und flammend roter Tulpen. Zusätzlich zu den Zwiebeln, die unsere Gärtner in der Erde versenken, freuen wir uns über Ihre tatkräftige Hilfe, mehr Farbe in die Stadt zu bringen.

Der DLB lädt Sie herzlich zur Aktion
**„Bürger pflanzen Blumenzwiebeln“
 am Samstag, 31. Oktober 2009 ein.**

Treffpunkte von 10:00 bis 12:00 Uhr vor Ort:

- Wilhelmsplatz
(Rasenstreifen an Richard-Wagner-Straße)
- Stoltzestraße Rasenflächen
- Anlage zwischen Goethestraße und Wilhelm-Leuschner-Straße
- Offenbacher Straße zwischen An den Grundwiesen und Am Trieb
- Bahnhofstraße Rasenflächen
- Am Hengstbach (Richtung Flughafenstraße)
- Am Forsthaus Gravenbruch Rasenflächen
- Hugenottenallee

Machen Sie mit! Wir freuen uns auf Sie. Bitte melden Sie sich telefonisch unter 06102 781100 oder per Fax unter 06102 781181 an. Sie können uns gerne auch eine E-Mail zu „kontakt@dlb-neu-isenburg.de“ senden. Unsere Mitarbeiter sind vor Ort mit Blumenzwiebeln und Arbeitsgerät.

Wer arbeitet, soll nicht hungern – im Anschluss laden wir alle Helferinnen und Helfer zu einem Imbiss auf das neue Gelände des DLB in der Offenbacher Straße 174 ein!

Petra Klink –
 Betriebsleiterin des DLB



Fachmann Herr Hans Rosenberg zu den kleineren Exemplaren – er stellte wieder seine hervorragende Sammlung von Bonsais aus. Die Naturschutzverbände waren wieder mit einem eigenen Stand vertreten.

Alle Bereiche des DLB hatten zu dieser gelungenen Feier beigetragen und mit Mann und Maus alles organisiert. Das fahrende Einfamilienhaus (wie das große Kanalspülfahrzeug intern gern genannt wird) konnte besichtigt werden und der Bereich Stadtentwässerung informierte zu allen Fragen von der Rückstausicherung bis zur Regenwasserversickerung. Der Bereich Abfallwirtschaft gab Tipps zur Müllvermeidung und -sortierung und animierte mit dem Müllsortierspiel besonders die kleinen Experten.

Betriebsleiterin Petra Klink war begeistert über den Ansturm. Sie dankte allen beteiligten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement und freute sich über das Interesse an den vielfältigen Leistungen des DLB bei den Bürgern. „Zum ersten Mal konnten alle Kollegen an einem gemeinsamen Standort diesen Tag feiern – Grün und Orange haben die Isenburger Hand in Hand willkommen geheißen – eine gelungene Premiere“ freute sich Petra Klink.

Stadtverordnetenvorsteher Rolf Krumbiegel und viele weitere Gäste aus Vereinen und Politik statteten ihrem Dienstleistungsbetrieb an diesem Tag einen Besuch ab. Bis kurz vor Toresschluss um 14 Uhr herrschte ein reges Treiben.



Wir gratulieren



unserem Mitarbeiter **Steffen Hess** herzlich zum 25-jährigen Dienstjubiläum! Herr Hess ist Meister im Gewächshaus des DLB und bildet die Zierpflanzen-gärtner aus.



unserem Mitarbeiter **Jürgen Kasischke** herzlich zum 25-jährigen Dienstjubiläum! Herr Kasischke sorgt im Bereich Straßenreinigung für saubere Gas- und Netzstationen.



unseren Auszubildenden **Susanne Sahner** (Zierpflanzen-gärtnerin), **Dominik Stillenmunkes** (Landschaftsgärtner) und **Lisa Henninger** (Landschaftsgärtnerin)

herzlich zu ihrer bestandenen Abschlussprüfung!

